Wettfahrt für den guten Zweck

SCHLADMING Bereits zum achten Mal organisierte der Lions Club Schladming eine Autorallye, um mit den Einnahmen Menschen in Not vor Ort zu helfen. 51 Fahrerteams waren mit ihren Oldtimern, Sportwagen und Cabrios am 14. und 15. Juni unterwegs. Mit einem Tesla Model S war heuer erstmals auch ein leistungsstarkes Elektroauto mit am Start.

Den Auftakt der Rallye bildete am Samstag eine Runde von Schladming über den Sölkpass bis ins Murtal nach St. Lambrecht. Am Nachmittag ging eiber das Lachtal und den Triebener Tauern quer durchs Ennstal wieder zurück nach Schladming. Neben den Sonderprüfungen galt es für alle Teams Wertungsaufgaben zu meistern.



Fritz Schachner mit Co-Pilotin Petra Schachner auf einem MGA Baujahr 1958

Am Abend beim geselligen Galadinner im Sporthotel Royer ließen die Teilnehmer die Erlebnisse des Tages Revue passieren – mit dem richtigen Dreh beim Glücksrad gab es auch wertvolle Sachpreise zu gewinnen.

Der zweiten Tag stand dann ganz im Zeichen der Bergwertung auf die Bachlalm mit zwei Gleichmäßigkeitsläufen – Fahrgefühl seitens der Piloten war gefragt.

Siegerehrung mit Ausblick

Bei der abschließenden Siegerehrung auf der Bachlalm vor der beeindruckenden Kulisse des Dachsteins dankte der Organisator der Rallye, Dr. Walter Radl, seinem Team und allen Sponsoren für ihr Engagement und ihre Mithilfe und gratulierte den Siegern und allen erfolgreichen Teilnehmern der 8. Charity Rallye des Lions Club Schladming herzlich.

Den Sieg in der Gesamtwertung holte sich Harald Gebetsroither mit Co-Pilot Harald Paunert in einem Opel Kadett E GSI Cabrio 88. Die Damenwertung entschieden Claudia Karl mit Beifahrer Josef Sinnhuber mit einem Fi-



at 124 Spider für sich. Für die Sieger gab es Ehrenpreise und bei der abschließenden Verlosung waren Wochenenden in exklusiven Hotels der Region und der Umgebung zu gewinnen.

Hilfe für Herzkinder

Ganz nach dem Motto "Wir fahren für einen guten Zweck" werden die Einnahmen der 8. Lions Charity Rallye auch heuer wieder für karitative regionale Projekte verwendet: Der Lionscullen Schladming unterstützt sechs Familien über den Verein Herzkinder im Rahmen einer Urlaubsaktion und hilft Menschen in Not rasch und unbürokratisch.